

CNW 01
Pour diffusion immédiate
et hebdomadaire de la région de la
Capitale-Nationale

**QUÉBEC ANNONCE L'OCTROI DE 6 M\$ AU CENTRE DE RECHERCHE DE
L'INSTITUT UNIVERSITAIRE DE CARDIOLOGIE
ET DE PNEUMOLOGIE DE QUÉBEC**

Québec, le 1^{er} juin 2009 – Le ministre de l'Emploi et de la Solidarité sociale, ministre responsable de la Capitale-Nationale et député de Louis-Hébert, M. Sam Hamad, a annoncé aujourd'hui, au nom du ministre des Finances et ministre du Développement économique, de l'Innovation et de l'Exportation, M. Raymond Bachand, l'octroi d'une aide de 6 M\$ au Centre de recherche de l'Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec, pour la réalisation de la troisième phase de son projet d'agrandissement.

Il en a fait l'annonce alors qu'il procédait à l'inauguration de la deuxième phase du projet d'agrandissement au Centre de recherche auquel le gouvernement du Québec avait déjà accordé une aide de plus de 9,6 M\$.

L'aide financière annoncée aujourd'hui permettra l'agrandissement des laboratoires de recherche fondamentale du Pavillon Marguerite-d'Youville, l'achèvement de la partie non aménagée de l'animalerie et la construction d'une plateforme de recherche clinique de près de 2 000 mètres.

« Le projet prévoit la création de 117 nouveaux emplois sur une période de quatre ans. Il prévoit aussi la création de trois nouvelles chaires de recherche, qui s'ajoutent aux huit chaires implantées au Centre de recherche au cours des dernières années. Ce sont de très bonnes nouvelles pour la région de la Capitale-Nationale », a ajouté le ministre Sam Hamad.

L'objectif majeur de ce projet est de développer un programme de recherche multidisciplinaire et intégré sur l'obésité et sur les autres déterminants métaboliques des maladies cardiovasculaires et respiratoires.

« Ce projet aura des résultats multiples. Les retombées d'une infrastructure de recherche sur l'obésité et d'autres déterminants des maladies cardiovasculaires et respiratoires permettront notamment de réduire les coûts de santé et les coûts sociaux associés à ces maladies et à leurs séquelles, mais surtout, de ralentir la progression de ces maladies », a ajouté le ministre.

Cette aide provient du Programme de soutien à la recherche, volet 2 : Appui au financement d'infrastructures de recherche du ministère du Développement économique, de l'Innovation et de l'Exportation.

Ce programme vise à appuyer financièrement la modernisation, l'acquisition ou le développement d'infrastructures de recherche. Il s'adresse à des organismes de recherche à but non lucratif dans les différents secteurs, créneaux ou filières de la recherche, de l'innovation, de la promotion et de la diffusion de la science et de la technologie, aux établissements de recherche des réseaux de la santé et de l'éducation, ainsi qu'aux établissements de recherche publics.

Pour plus de renseignements sur les programmes du ministère du Développement économique, de l'Innovation et de l'Exportation, consulter son site Web à l'adresse suivante : www.mdeie.gouv.qc.ca.

– 30 –

Source :

Alexandre Boucher
Attaché de presse
Cabinet du ministre de l'Emploi
et de la Solidarité sociale
et ministre responsable de la région
de la Capitale-Nationale
Tél. : 418 643-4810

Pour information :

Véronique Lamarre
Conseillère en communication
Direction générale des communications et
des services à la clientèle
Ministère du Développement économique,
de l'Innovation et de l'Exportation
Tél. : 514-499-2199, poste 5170